

# MOI

## Usai Upacara Bendera, Dandim 0309/Solok Berikan Arahan dalam Jam Komandan

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.MOI.OR.ID](http://KOTASOLOK.MOI.OR.ID)

Nov 18, 2024 - 19:26



SOLOK KOTA— Komando Distrik Militer (Kodim) 0309/Solok menggelar Upacara Bendera pada Senin, 18 November 2024 di Lapangan Upacara Makodim 0309/Solok, Kelurahan VI Suku, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat. Kegiatan ini bertujuan menanamkan sikap disiplin, kerja sama, rasa percaya diri, dan tanggung jawab kepada seluruh personel militer dan

pegawai negeri sipil (PNS) di jajaran Kodim 0309/Solok.

Kasdim 0309/Solok, Mayor Inf Syahrial, bertindak sebagai Inspektur Upacara dan membacakan amanat dari Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad), Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc. Dalam amanat tersebut, Kasad mengajak para prajurit dan PNS TNI untuk melakukan refleksi terhadap program kerja yang telah dirancang sejak awal tahun.

“Tahun 2024 adalah tahun politik dengan agenda Pilkada Serentak pada 27 November mendatang. Dalam situasi ini, TNI wajib bersikap netral, tetap tegak lurus pada NKRI dan Pancasila,” tegas Mayor Inf Syahrial.

Dia juga mengingatkan pentingnya menjaga profesionalitas dan fokus pada tugas utama, yaitu menjaga kedaulatan negara, keutuhan wilayah NKRI, serta keselamatan seluruh bangsa Indonesia.

“Netralitas TNI adalah harga mati. Jangan sampai ada keterlibatan dalam politik praktis, baik langsung maupun tidak langsung,” tutupnya.

Jam Komandan: Penekanan Strategis dari Dandim 0309/Solok

Setelah pelaksanaan upacara, kegiatan dilanjutkan dengan 'Jam Komandan', yang dipimpin langsung oleh Dandim 0309/Solok, Letkol Kav Sapta Raharja, S.I.P. Kegiatan ini menjadi forum komunikasi strategis antara pimpinan dan anggota Kodim 0309/Solok.

Dalam arahannya, Dandim Letkol Kav Sapta Raharja menyampaikan berbagai hal terkait pelaksanaan tugas dan tantangan di tahun politik ini. “Kita harus senantiasa menjaga profesionalitas dan integritas dalam melaksanakan tugas. Ini adalah momen krusial untuk menunjukkan komitmen kita sebagai alat negara yang netral dan terpercaya,” ujarnya.

Forum ini juga dimanfaatkan untuk menyampaikan arahan teknis dan menjalin komunikasi dua arah guna memperkuat solidaritas dan koordinasi antar anggota Kodim.

Kegiatan ini mencerminkan komitmen Kodim 0309/Solok untuk menjaga kepercayaan masyarakat melalui dedikasi, disiplin, dan profesionalisme yang tinggi dalam menjalankan tugas negara.